

Die Abbrucharbeiten am Hallenbad sind abgeschlossen und die Arbeiten für das Gewerk „Betonsanierung“ sind begonnen worden. Außerdem ist die Baustelle so weit vorbereitet, dass das Gewerk „Rohbauarbeiten“ beginnen kann. In dieser Woche richtet die Firma Hofschroer, Lingen, die Baustelle ein und beginnt mit den Arbeiten. Eine Grundsteinlegung ist für Mai vorgesehen.

Bekanntlich hat die Stadt für die energetische Sanierung u. a. einen Zuschuss der Europäischen Union über die NBank in Höhe von 1 Mio. Euro erhalten. Dieser Zuschuss war im Haushaltsplan der Stadt nicht eingeplant.

Die Arbeiten zur Sanierung des Bades liegen sowohl zeitlich als auch finanziell voll im Rahmen.